

Réunion de Mécanique sans Frontières – 24 Novembre 2016

Présents : Cendrez Micheline, Charrier Alain, Delapeyronnie Michel, Diamanka Dianeba, Dumons Jean-Marc, Expert Eric, Guillouard Alain, Javanaud Christian, Kandé Ramata, Loubot Christian, Nouqueret Yvonne,

Excusés : Beaulieu Patrick, Cendrez André (tous les deux en mission au Bénin)

En l'absence du Président de MécaSF, c'est Alain Charrier Vice Président qui anime la séance

Projets en Afrique

Guinée Bissau

Pour son projet de dispensaire en Guinée Bissau, Ramata Kandé va envoyer sur place par bateau deux fourgons "ambulance" dont on a fait don ici, en France, à son association. Comme le prévoit le partenariat que nous avons avec son association, MécaSF participera au financement de l'envoi de ces véhicules lorsque le transitaire aura été trouvé pour les acheminer dans les meilleures conditions possibles, compte tenu des dispositions légales de douane dans le pays d'accueil.

Sénégal

Fanghoulé : Les deux personnes qui suivent le projet d'Yvonne Nouqueret, elle-même et Eric Expert sont présents à cette réunion. Il a finalement été décidé qu'après des recherches préalables d'un "fourgon 9 places" au Sénégal par des gens de Fanghoulé, deux personnes de MécaSF, dont Eric Expert, déjà présent à Fanghoulé en Février 2016, iront sur place au premier trimestre de 2017 pour finaliser cet achat, et acheminer par la route ce véhicule jusqu'au village de Fanghoulé, en Casamance.

Synthia Kandio : MécaSF est toujours d'accord pour le projet de fabrication de bancs d'écoliers pour le village de Synthia Kandio. Cependant, comme un autre projet est en demande, dans le même secteur, en Casamance, nous attendons donc le retour de Sara Seydi du Sénégal et de Patrick Beaulieu du Bénin pour voir exactement la faisabilité de ce nouveau projet, et ensuite une "équipe" ira sur place pour réaliser ces deux projets au cours d'une même mission, dans les premiers mois de 2017, probablement.

Bignogna : Nous avons demandé à la dernière réunion de MécaSF, en Octobre, à Mr Sagna de revoir "à la baisse" le montant de son devis (trop élevé) pour son projet d'achat de motoculteur. Comme il n'est pas présent à la réunion de ce jour, rien de nouveau n'a donc été décidé aujourd'hui.

Bénin

Patrick Beaulieu et André Cendrez, actuellement au Bénin, ont, pour l'instant, comme prévu, procédé à l'achat de la pompe devant servir à alimenter la réserve d'eau de l'association Cerepad à Ouegbo. Cette pompe sera installée dans les jours qui viennent. Ils sont maintenant au nord Bénin où ils espèrent rencontrer Joseph Yokossi au sujet du garage de Tanguiéta. Nous aurons des nouvelles plus précises à leur retour en France, début Décembre.

Nouvelles locales

Laurence, qui s'occupe avec efficacité de notre boutique depuis fin 2014, va nous quitter fin Novembre, car son statut ne lui permet pas de rester plus de deux ans chez nous. Nous tenons à la remercier chaleureusement pour sa disponibilité et les contacts sympathiques qu'elle a toujours eus avec les clients, mais aussi avec les membres de MécaSF lorsqu'ils étaient présents à la boutique. Bonne chance à elle pour la suite...A l'occasion de son départ, un repas au restaurant aura lieu le 8 Décembre prochain.

Trois personnes de MécaSF iront à une réunion du "CUMA" de Dordogne fin Décembre, pour étudier un éventuel partenariat avec cette "structure de projets agricoles" ayant des "antennes" au Bénin.

Fin de la réunion peu avant 20H